

Liebe Mitglieder !

In normalen Zeiten waren Sie es gewohnt, dass wir Anfang des Jahres unsere alljährliche Generalversammlung abgehalten haben. Unter den momentanen Bedingungen wird diese aber zeitnah nicht stattfinden können, da wir höchsten Wert darauflegen, eine Präsenz-Veranstaltung abzuhalten und auf eine (mögliche) virtuelle Mitgliederversammlung zu verzichten. Hintergrund ist der Umstand, dass nach unserer Auffassung die Mitgliederversammlung allen Mitgliedern zugänglich sein sollte. Dies ist bei einer Online-Veranstaltung aufgrund der erforderlichen „technischen Ausrüstung“ nicht gewährleistet. Dementsprechend muss die Veranstaltung ungeachtet satzungsmäßiger Vorgaben auf unbestimmte Zeit verschoben werden. Dies soll aber Anlass sein zurück- und vorauszublicken und Sie über diverse Entwicklungen zu informieren:

Im März 2020 wurden wir durch die erste Pandemiewelle mit diversen Corona-Verordnungen des Landes konfrontiert, die einen Spielbetrieb im April noch nicht erlaubten, obwohl alle Vorbereitungen getroffen waren und die Plätze in spielbereitem Zustand auf die Tennisspieler *innen warteten. Nach der Implementierung eines Hygiene-Konzeptes und eines Online-Reservierungssystems zur vorgeschriebenen Dokumentation des Spielbetriebes (dieses hat sich bewährt und wird auch künftig verwendet werden) war es dann umso erfreulicher, am 11. Mai 2020 die Freiluft-Saison endlich eröffnen zu können (wenn auch zunächst kein Doppel gespielt werden durfte).

Obwohl viele Auflagen die letztjährige Medenrunde unattraktiv zu machen schienen, haben sich bis auf drei Mannschaften alle unsere Teams daran beteiligt und konnten sich somit unter Wettkampfbedingungen messen. Dabei spielte es auch keine Rolle, dass keine Auf- und Absteiger ermittelt wurden. Einzelturniere durften während der ganzen Saison nicht stattfinden.

2020 war in jeder Hinsicht ein besonderes Jahr und so entbehrt es nicht einer gewissen Ironie, dass unsere einzige Vereinsveranstaltung der offizielle Saisonabschluss am 03.10.2020 war.

Im Oktober hat dann unsere Heizungsanlage im Clubheim ihren Betrieb endgültig eingestellt und musste nach über 30 Jahren erneuert werden (Investitionsvolumen: T€ 7). Bereits im Juni war die Geschirrspülmaschine ausgetauscht worden (gebraucht, T€ 1).

Die außergewöhnliche Wettersituation erlaubte es, den Spielbetrieb, wenn auch in eingeschränktem Umfang, bis Ende November aufrecht erhalten zu können, womit die anlässlich der zweiten Pandemiewelle erfolgte Tennishallenschließung teilweise kompensiert wurde.

Im Laufe der Saison haben wir uns in der Vorstandschaft entschlossen, das Erscheinungsbild unseres Tennisvereins aufzufrischen und das Clubleben durch aktiv unterstützte Maßnahmen wieder attraktiver zu gestalten. Hierzu bedarf es nach unserer Auffassung zum einen neuer Impulse hinsichtlich der Vereinsheim-Gaststätte und zum anderen – und das sehen wir als entscheidend an – halten wir eine nachhaltige längerfristige Perspektive für das Vorhaben für unabdingbar. Nachdem Hans-Peter Restle bereits im Oktober 2019 unmissverständlich zum Ausdruck gebracht hatte, von Jahr zu Jahr spontan zu entscheiden und sich hinsichtlich des Pachtvertrages jeweils immer nur für ein weiteres Jahr binden zu wollen haben wir uns auf Basis einer Mehrheitsentscheidung des Gesamtvorstands schweren Herzens dazu durchgerungen, den Pachtvertrag ab der Saison 2021 nicht mehr fortführen zu wollen und diesen dementsprechend fristgerecht zum 31.03.2021 gekündigt.

Hinsichtlich der Clubhausbewirtung befinden wir uns derzeit in vielversprechenden Verhandlungen. Sobald eine Lösung endgültig feststeht werden wir Sie hierüber im Detail unterrichten.

Der Verein stellt sich finanziell solide dar und die Mitgliederzahl ist allen corona-bedingten Hypotheken zum Trotz nahezu konstant geblieben.

Nach wie vor hat uns die Corona-Pandemie fest im Griff und es ist nicht absehbar, wann wir wieder zur Normalität zurückfinden werden. Durch den momentanen zweiten Lockdown zeichnet sich bereits jetzt ab, dass wir auch in der Saison 2021 mit Einschränkungen konfrontiert sein werden. Trotzdem werden alle Vorbereitungen getroffen um die Courts und die Anlage Anfang April in spielbereitem Zustand präsentieren zu können. Hoffen wir, dass dann auch der Tennissport tatsächlich ausgeübt werden kann.

Bleiben Sie gesund!

Der Vorstand